

DES CAUSES À DÉFENDRE

Un milliard de personnes dans le monde vivent avec une forme de handicap, soit environ 15% de la population mondiale.

DES MISSIONS À PORTER

Indépendante et impartiale, HI intervient dans près de 60 pays dans le monde autant pour des missions d'urgence que pour des actions à long terme dans des situations de pauvreté et d'exclusion lors de conflits, de catastrophes naturelles ou de crises humanitaires.

Et des valeurs pour lesquelles s'engager :

- Humanité
- Solidarité
- Impartialité et Équité
- Indépendance
- Engagement



ALORS ÇA VOUS TENTE ?

Venez rejoindre les nombreux bénévoles : Ensemble, nous définissons les actions qui vous conviennent le mieux, en fonction de vos envies, de votre profil et de vos disponibilités.

Handicap International Luxembourg c'est une équipe de 60 bénévoles de 15 à 78 ans !

Devenez bénévole pour
Handicap International Luxembourg !

Editeur responsable : Martin LAGNEAU

Merci à nos bénévoles pour avoir contribué à l'élaboration de cette brochure.

Layout : Talita Zomer Campos, bénévole pour Handicap International Luxembourg

Photos : Gianmarco, Luis Pardiñas, Serge Patricola, bénévoles pour Handicap International Luxembourg

Comité de rédaction : Cyrielle Chibaëff, responsable mobilisation et Catherine Laguerre, bénévole pour Handicap International Luxembourg

Tirage : WEPRINT - 250 ex.

2019

Contactez Cyrielle :

c.chibaëff@hi.org
+352 42 80 60 31

"Je suis disponible pour vous rencontrer et échanger autour de votre projet de mobilisation"

Pour plus d'informations et pour consulter les offres de bénévolat :

<https://handicap-international.lu/fr/je-donne-mon-temps-et-mes-talents>

Suivez-nous sur :



© Luis Pardiñas / Handicap International



**handicap
international**
humanité & inclusion

Des missions pour tous !



Vous rêvez de vous mettre au service d'une cause ?
Envie de vous investir dans des actions solidaires et de vivre des moments de partage ?

Etre présent sur les stands lors d'événements comme la Pyramide de Chaussures.
Participer aux actions d'éducation au développement et de sensibilisation en intervenant auprès des jeunes au Luxembourg.
Devenir un Ambassadeur Handicap International, participer aux actions de collecte. Prendre part à nos activités en général ou nous proposer un nouveau projet ?

Envie de mettre vos compétences, votre expérience, vos passions et vos motivations au service des bénéficiaires ?
Vous proposez :

- Un appui administratif pour aider nos équipes à préparer et réaliser nos projets
- Un support logistique pour nos événements.

Vos compétences : en marketing et communication pour nos projets de collecte de fonds ou de sensibilisation
Vos compétences : techniques et artistiques : graphisme, traduction, dessin, illustration, photographie, rédaction, vidéo, etc.

- À vous de nous proposer, vous nous surprendrez !



Nous proposons :

- un module d'introduction en ligne pour tous les nouveaux arrivants
- des sessions d'information dans nos locaux sur nos missions spécifiques au Luxembourg et nos valeurs
- des formations théoriques en fonction des projets sur lesquels vous allez contribuer!



Devenir bénévole, bonne idée, pourquoi pas vous ?



Joseph

Joseph : "Mon expérience en tant que bénévole chez HI est positive. Les objectifs et les missions sont louables, le cadre de travail convivial. Je n'attendais pas mieux."



Patricia

"Handicap International m'apporte beaucoup, m'apprend à me connaître et à me surpasser en tant qu'être humain. Les bénévoles sont d'une incroyable gentillesse, sont toujours souriants et se mobilisent avec leur cœur. Handicap International a besoin de nous les bénévoles pour parler aux noms des victimes, des familles et également apporter notre soutien au nom de Handicap International."



Catherine

"Même si mon investissement reste limité à quelques heures par semaine, je redécouvre le plaisir d'être utile, de me connecter aux réalités de nos sociétés à l'autre bout du monde ou proche de nous. C'est aussi pour moi un réel enrichissement personnel, une façon de développer d'autres compétences, de sortir de mon indifférence et de partager des valeurs d'humanité et de solidarité."

"Parmi les quelques participations en tant que bénévole, j'ai particulièrement apprécié les journées dans les lycées où cette jeunesse, souvent avide de questions, montrait un réel intérêt sur notre présentation. Tout aussi plaisantes ont été les journées à la Belle Etoile pour emballer les cadeaux. Et enfin, les journées "cuisines du monde" sont aussi l'occasion de bons moments avec l'équipe de HI. Dans ce monde tourmenté, de guerres, d'injustice et de violence, en tant que bénévole chez HI, on a l'heureuse sensation d'apporter sa petite pierre à l'édifice."



Roland

HI c'est une histoire !

Thaïlande, 1982. 160.000 Cambodgiens fuient le régime des Khmers rouges et se réfugient dans les camps de Khao I Dang. Parmi eux, plus de 6000 amputés luttent pour survivre. Outrés par la situation, deux jeunes médecins décident d'agir. Handicap International est né.

Encore aujourd'hui, HI se mobilise partout dans le monde pour que les droits fondamentaux ; tels que l'accès aux soins, l'éducation, l'intégration dans la vie

sociale; des personnes handicapées et vulnérables soient respectés et vivent dans la dignité.

Depuis 1997 HI Luxembourg est actif dans des projets internationaux en Asie, en Afrique et en Amérique du Sud.

Aujourd'hui, Handicap International intervient sur le front de l'urgence humanitaire aussi bien que dans la durée, dans plus de 60 pays à travers le monde.